
１１月３０日（月）に、後期生徒総会を、開催しま

した。前期生徒総会は、新型コロナウイルスの感染対

策のため、中央委員会での承認の形をとりましたが、

今回は、体育館で全校生徒が一堂に会して話し合うこ

とができました。

総会では、前期活動の総括と、後期活動の提案がさ

れ、真剣な討議が行われました。前期の活動の総括に

ついては、良い活動はもちろん、課題となる点の指摘

もしっかりと受け止め、改善し、後期の活動につなげ

ようとする姿勢が感じられました。後期の活動の提

案については、まず、後期執行部から、後期の生徒会

スローガンを「彩光（さいこう）」とする提案があり

ました。先輩方が築き上げてきたものを大切に受け継

ぎ、さらに一人一人が輝くことができる金中にしてい

くことを目指しての提案であることも説明があり、全

校生徒の承認も得られました。

これで、後期の生徒会が、新しいスローガンのもと、

本格的に活動を展開していくことになります。先輩の

後ろ姿から学んだことを生かし、金中生徒会らしい活

動を進めてくれることを期待しています。

１１月２４日（火）の中央委員会において、2年生

の12名の新しい応援団リーダーが承認をされました。

12名の応援リーダーは、応援リーダーとして全校生

徒に認められるため、候補者として11月の中旬から、

体力づくりや各学級への挨拶回り等の活動を行って

きました。朝の体力づくりには、3年生の応援リーダ

ーも参加し、一緒に活動しながら、応援リーダーにな

るための体力や意識を持てるよう励ましている姿も

見られました。

3年生が、寒くなるこの時期にも関わらず、朝早く

から、2年生の候補者と一緒に活動する姿には大変感

心しました。昨年、同じように先輩から激励を受けた

とはいえ、なかなかできることではないと感じていま

す。しかし、このような活動によって、応援団リーダ

ーとしての自覚も高まり、金中応援団の良き伝統が引

き継がれていくのだと考えます。2年生の新リーダー

の皆さんには、応援団長の佐藤勇介君とともに、金中

応援団として、活躍すること期待しています。

新しく応援団リーダーとなった12名の生徒の皆さ

んは以下の通りですので、ご紹介します。

応援団長 佐 藤 勇 介（２の４）

応援リーダー

宇野 蓮翔（２の１） 小関誠之介（２の１）

塚本 暁翔（２の１） 高橋 叶（２の２）

渡邉 優士（２の２） 佐々木 逞（２の３）

髙橋 梁真（２の３） 千田 凛風（２の３）

千田 優舞（２の３） 祝田 颯斗（２の４）

高橋 幸正（２の４） 宮舘 佑季（２の４）

＜12月の主な行事＞

※新型コロナウイルスの影響等により、予定を変更す

ることがあります。あらかじめご了承ください。

１２月に入り、めっきりと朝夕の冷え込みが厳しく

なりました。それに伴い、登下校の際に自家用車を利

用する生徒の皆さんも増えることが予想されます。

すでに校報や文書等で、何度かお願いをしており、

繰り返しとなりますが、登下校時に自動車で生徒を送

迎する場合は、一方通行で森山運動公園方面へ抜けて

いただくようお願いいたします。

また、生徒をおろす際は、１列でできるだけ奥に詰

めて停車していただくようにお願いします。今後雪な

どが降り、積雪等がある状況も考えられます。生徒の

安全の確保と坂道などで停車する状況を避けるため、

ご協力をお願いします。

送迎を祖父母の皆様が行われているご家庭につき

ましては、祖父母の皆様にも、確実にお伝えいただき

ますようにお願いいたします。

月日 曜 予定

12月 2日 水 中３学習整理テスト

12月 3日 木 職員会議 下校SB14:55

12月 4日 金 スマホ携帯教室

12月10日 木 胆江地区中生連第２回総会

12月11日 金 １・２年CRT検査

12月16日 水 期末三者面談

下校SB 13:20 14:50

12月17日 木 期末三者面談

下校SB 13:20 14:50

12月18日 金 期末三者面談

下校SB 13:20 14:50

12月20日 日 吹奏楽ｱﾝｻﾝﾌﾞﾙｺﾝﾃｽﾄ支部大会

12月21日 月 期末三者面談 下校SB 13:20

12月22日 火 ３学期終業式 下校SB 13:00

12月23日 水 冬季休業 1月7日(木)まで

生徒会リーダー研修会

12月28日 月 仕事納め

（12月 29日～1月 3日まで閉庁）

授業で勝負・先手必勝の挨拶・心を耕す読書

き ざ は し
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文責：高橋

真剣な表情で発言する３年生

質問や意見に対応する会長と副会長（前期）

全員マスク着用で参加しました

はっきりと大きな声で答弁する応援団長

朝、体力づくりとしてランニングする様子

生徒送迎に関わるお願い


